

Mitgliederbrief 3. Quartal 2021, im März

Liebe Mitglieder!

Die Hoffnung, dass das schlimme Ausnahmejahr 2020 einmalig bleiben würde, hat sich bis jetzt nicht erfüllt. Unsere Mitglieder werden weiterhin auf eine harte Probe gestellt und der Zusammenhalt ist umso wichtiger. Aber wir bleiben optimistisch. Der Herbst ist da und unser Halbjahresprogramm konnte im September starten. Trotz aller Unsicherheiten haben wir ein interessantes Programm mit Beiträgen aus Kunst, Theater, Literatur und vielem mehr auf die "Beine gestellt" und zu allen Veranstaltungen liegen Anmeldungen vor.

Angelika Cromme startete mit ihren beliebten Literaturvorstellungen. Wir waren im Vegesacker Overberg-Museum und besuchten die Ausstellung "Melancholischer Expressionismus -Paul Kother" Frau Tüttelmann führte uns in der Kunsthalle Bremen im Kupferstichkabinett durch die Ausstellung "Hauptsache Dürer" und jeder konnte mit einer Lupe ausgestattet, diese Meisterwerke bestaunen.

Unsere Jahreshauptversammlung fand am 06.Oktober im Turbinenhaus auf der Nordwolle statt. Es war gar nicht so einfach einen Raum für über 25 Personen zu finden. Da unsere bisherige Schriftführerin Hilde Christoffers ihr bisherige Tätigkeit als Schriftführerin krankheitsbedingt leider aufgeben musste, wurde die Tagesordnung um den Punkt "Neuwahl einer Schriftführerin" ergänzt.

Wir alle sind froh, dass sich Bärbel Meyer bereit erklärt hat, diese Aufgabe zusätzlich zu übernehmen. Als Schriftführerin gehört Bärbel jetzt dem Vorstand an, bleibt aber weiterhin auch Programmassistentin und nimmt die Anmeldungen zu den Veranstaltungen wie gewohnt entgegen.

Für Sie ist wichtig: Neueintritte und Kündigungen müssen ab sofort bei Bärbel Meyer eingereicht werden. Hier ihre Adresse:

Bärbei Meyer Husumer Str. 5 27777 Ganderkesee

Ich wünsche Ihnen einen wunderschönen Herbst mit wärmenden Sonnenstrahlen und Freude an schönen Veranstaltungen.

Im Namen des gesamten Vorstandes

Ihre Marianne Huismann

1. Vorsitzende